

# Centro de Estudios Regionales se adjudicó proyectos en tres áreas

**INICIATIVAS.** *Unidad de la Universidad Austral de Chile estudiará a las industrias creativas, cómo afecta el cambio climático a la región y el desempeño de los funcionarios públicos.*

Tres nuevas licitaciones se adjudicó el Centro de Estudios Regionales (CER) de la Universidad Austral de Chile. Éstas permitirán a la institución hacer un aporte en las líneas de las industrias creativas, desempeño de altos directivos públicos y cambio climático, y al mismo tiempo consolidar el rol de la casa de estudios en la articulación entre la academia, la política pública y las necesidades del territorio regional y nacional.

Un primer proyecto está vinculado al desempeño de altos directivos públicos. Es mandado por la Dirección Nacional del Servicio Civil y su objetivo es elaborar un estudio comparativo que permita conocer el estado actual de la situación del funcionamiento de los convenios de desempeño que eva-

lúen la gestión del desempeño de altos directivos públicos en países pertenecientes a América Latina y/o la OCDE, a partir de dimensiones de análisis que permitan proponer mejoras al actual sistema chileno.

En otro ámbito, será creado un repositorio de datos sobre cambio climático en Chile. Este proyecto es impulsado por el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación y será ejecutado en un período de tres meses.

En ese plazo -según informaron desde el CER- se revisará qué instituciones y organismos están encargados de generar y proveer datos relacionados con CTCI y el cambio climático. Con ese fin, se diseñará una estrategia metodológica que permitirá la identificación de los actores clave en este ecosistema, apli-

cando un cuestionario basado en cinco dimensiones que ayudará a conocer el rol y la contribución de cada entidad. En una segunda fase, el equipo de trabajo ejecutará la recolección de información en campo, con el fin de consolidar un sistema inicial de repositorio.

## INDUSTRIAS CREATIVAS

El tercer proyecto es "FINC 2025: Lluvia de ideas; cada idea cuenta, cada emprendedor importa, cada innovación transforma". Está asociado al programa Viraliza de Corfo y el fin es fortalecer el entorno emprendedor y mejorar las condiciones para el desarrollo de la actividad innovadora en Chile.

El proyecto será ejecutado mediante una serie de eventos presenciales, fijados para marzo de 2025, por ejemplo, talleres



EQUIPO DEL CER TRABAJA EN LA EJECUCIÓN DE LOS PROYECTOS.

prácticos, seminarios especializados y paneles de discusión.

Al respecto, el decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas y director del CER, Egon Montecinos, dijo que con estos proyectos reforzamos nuestra capacidad de impactar positivamente en el

bienestar de los territorios, en línea con nuestra misión de vinculación académica aplicada, que permite que el conocimiento generado en la universidad tenga un impacto directo en el bienestar social, económico y ambiental de Los Ríos y de Chile".

CER UACh

33